



"To acknowledge the duty that accompanies every right"  
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

# THE OSAKA CENTENNIAL

C/O TOSHIHIDE AKIZUKI  
8-3-410 NISHIKURACHO ASHIYA  
HYOGO JAPAN

OCTOBER 1997. No. 4

The Service Club to the YMCA  
Chartered September 25, 1982

MOTTO (1997~1998)

OIP & AP

"REALIZING TOGETHER OUR VISION"

2000 CLUBS TOWARD THE YEAR 2000

"共に目ざそうビジョンの実現—2000年2000クラブ"

ORD "ビジョンを掲げ、青年と共に働くワイズ"

Let's serve hand in hand with Youths under Y's Vision!

ODG "新たな感動 新たな奉仕"

OCP 『友と語ろう、生き甲斐を見つけよう、感謝を形にしよう』

=月間強調テーマ: 「EMC-E」

## 10月の聖句

すると主は、「わたしの恵みはあなたに十分である。力は弱さの中でこそ十分に發揮されるのだ」と言われました。だから、キリストの力がわたしの内に宿るように、むしろ大いに喜んで自分の弱さを誇りましょう。それゆえ、わたしは弱さ、侮辱、窮屈、迫害、そして行き詰まりの状態にあっても、キリストのために満足しています。なぜなら、わたしは弱いときにこそ強いからです。

(コリントの信徒への手紙 二 12章 9~10節)

## 【強調月間 EMC-E】

キム国際会長のテーマのひとつに、ぜひ、新クラブの設立をと呼び掛けておられます。チャーターから10年を経たクラブ、メンバー数が40名越えたクラブは新しいクラブの誕生を考えて、エクステンションにトライして下さい。すでに、芦屋、大津の地に新クラブ設立をと頑張っておられます。

## 10月第1例会

日時: 1997年 10月 15日 (水) 6:30 ~ 8:30 p.m.

場所: リーガランドホテル

司会: 柴田 健君

藤原 正巳会長

一 同

鈴木 謙介君

藤原 正巳会長

一 同

藤原 正巳会長

一 同

一 同

一 同

「委員会活動でクラブに活性化を」

西日本区EMC事業主任 森本 榮三氏

8. お誕生日祝い 一 同

ドライバー

9. ニコニコ献金

10. 役員会・委員会報告・YMCAニュース

藤原 正巳会長

11. 閉会点鐘

9月在籍者	9月出席者			9月出席率	BFポイント
25名 広義会員	メン 0名	第1階 14名	第2階 9名	56.0% (メキヤップ含)	9月分切手 543 gr. 現金 3,500 円
合計	メネット コメント	7名	0名	前月出席率	本年累計
25名	ビジター	0名	0名	修正 - %	切手 1,552 gr. 現金 13,600 円
ゲスト	1名	0名			(購入“9月BF點”をご観覧)
合 計	22名	9名			

役員
会長: 藤原 正巳
副会長: 津田葉清政
" 栗山 佳三
書記: 三浦 直之
" : 坂本 哲朗
会計: 秋月 利英

◎9月ニコニコ献金  
17, 550円

◎10月第1例会当番: (第2班) 鈴木君, 山田君, 柴田君, 坂本君, 堀君

## 《今月の聖句に寄せて》

この手紙は言うまでもなく使徒パウロがコリントにある教会の信者たちに宛てた手紙です。パウロ自身ローマを起点として地中海周辺の諸都市を廻り多くの教会を設立していますが、この手紙はコリントの教会のみでなく、その周辺（アカイア州の全地方）の信徒たちへ宛てたものです。

パウロは自分で「体にトゲを持っている」と言っていますが、持病か何かの障害を持っていたようです。しかし、その弱点を神が補い、強めて下さっていると確信して、大伝道旅行を度々敢行し、キリスト教をイスラエルの一地方宗教から、世界的宗教へと発展させた人です。

この聖句の趣旨は、人間は弱点を持っていても、それをカヴァーして余りある神の恵みを確信する時、強い行動力を發揮できるものであることを教えていると思います。弱さの自覚は、かえってその人を謙虚にし、神の存在を受入れ、強い信念が与えられ、その信念をバネとして強い働きができるのです。

(聖句選・解説： 黒田嚴之)

## = 9月第1例会報告 =

(9月17日(水) 6:30p.m.)

### 隅田 恵子

9月はメネット強調月間という事で、メネットが進行をとり行いました。山村メネットの司会で中村メネット会長の開会点鐘で始まり、ワイズソング、福永メネットによる聖句朗読と続きました。ゲストは福永メンのご友人の芳崎様がご出席下さいました。次に日々の糧、黙祷、晚餐に入り、デザートは中村ファミリーが持って帰って下さったラリー・ヒラナカさんよりのチョコレートをいただきました。

そしてまず中村メネットの「ハワイ・ヌアスクラブを訪問して」の卓話です。中村ファミリーは2度目のハワイ訪問で、今回もヒラナカご夫妻が空港の最前列でレイを4つ持つて出迎えて下さり、ラリーさんもとてもお元気で安心した事やヒラナカさんのご自宅でボトラックパーティを開いて下さり、ヌアスクラブ、カイムキクラブの方々、東京南クラブの中村まり子さん、静岡から見えていたご親戚の方など総勢48名の大パーティで歓迎して下さったとの事、中村メネットは今回はコンドミニアムに滞在という事で、おいなりさんを作つて参加されました。又、ハナウマベイでの夜のヌアスクラブの例会に出席され、モーリス・シモニシ会長にお世話をなった事や、ハワイでのメネット会はないが、メンのよきパートナーとして、バザーの手伝いやお客様のお世話をされている様子を話して下さった。



(中村メネットのお話にはハワイでの楽しいワイズのお交わりの感動が伝わってきます)

そして二人のお嬢さんにぜひ見せたいと思っておられたパールハーバーの記念館は、やはり胸に迫るものを感じ、涙が出た事、メイさんも広島に行くと泣いてしまうのよ、とおっしゃっていたそうです。

いよいよ帰国という時も、5才になるお孫さんのスコティ君と一緒にヒラナカ夫妻が、配色にも心のこもった手作りのレイを持って見送つて下さり、うれしくて又泣けてしまったそうです。

卓話の後、中村メネットが持つて帰られたパーティの寄せ書きの中に、以前大阪におられたヌアヌのビートパワーさんより鈴木メンと谷川メン宛のメッセージがあり、お二人ともとてもなつかしく読んでおられました。藤原会長が計画されているハワイトライアングルがとても楽しみです。

続いて、坂本メネットに「カナグYMC Aデイキャンプに参加して」のお話を伺いました。お住いの交野市と交流のあるカナグのトロントから車で2時間の所にあるコリングウッドという町でのホームステイは、坂本メネットは過去3回一人で行った経験があり、今回は息子さんの小学5年の卓也君に大自然の生活を見せたくて二人で行かれたとの事、卓也君は最初の一週間は時差ボケで食事時間が合わず、食べ損ねたり、ピーチでのスイミングやゴルフコース、乗馬、カヌーなどいろんな場所へもマウンテンバイクで出かけて行つたそうです。

YMC Aは、コミュニケーションセンターとして、ダウンタウンにあり、ジム、体育館、プール、小部屋などあり、だれでも入つていける環境で、トイレを借りに寄るという感じだそうです。そこでデイキャンプは月～金曜日の1週間単位のセッションで行われており、現地の人は夏休みの間はあすけてしまう形だという事です。卓也君も年齢別にグループ別けされて、最初は、言葉もわからずつまらなさそうだったが、向こうの子供は興味を持っているし、平和教育で広島を

(頬へ載く)



(今後はユースなどで海外経験をしてほしい、と生き生きと話される坂本メネット)

知っている子が多く、そして卓也君が早く走れる事とドッヂボールがうまい事で皆に認められ、グループの仲間入りしました。英語を簡単な英語に訳してくれる友達が出来、とても仲よくなり、毎朝スクールバスで迎えに来てくれて、いつも一緒に行動していたそうです。YMCAのリーダーや職員も皆若い人達で、子供の頃にキャンプに参加して、成長してリーダーになるというよいサイクルが出来ているようです。

またエスニックタウンの友人の家にもホームステイしたりと、いろいろな体験を卓也君は毎日日記について夏休みの自由研究にしたという事です。その日記を見せていただきましたが、とても立派に書いており、メンの方々も皆感心しておられました。坂本メネットも今後はユースなどで海外経験をしてほしいと話しておられました。

次に、役員会・委員会報告と続き、YMCAニュースの後、角メンより、まず近くのYMCAへ、道行く人にも入っていただきたいと土佐堀のギャラリーへの誘いがありました。最後にプログラム委員の津田葉メンより今日の会を盛り上げた人は、毎日すばらしい日記をつけた卓也君と発表がありました。そして楽しく充実した例会も中村メネット会長の閉会点鐘で終わりました。

どうもありがとうございました。

\*\*\*

### = B F 9 月 度 報 告 =

(9月度の合計・本年度累計は第1面に掲載)

○切手提供者：

秋月君、柴田君、鈴木君、角君、谷川君、中村君、福永君、三浦君、山田君、山村君 計 10名

○現金提供者：

黒田君、栗山君、山田君、山村君 計 4名

(B F 山村 幸明)

### = 9 月 第 2 例 会 報 告 =

(9月24日(水) 6:30p.m.)

書記 三浦 直之

- 10月例会プログラム：(別掲の通り)  
☆今後聖句朗読の際、聖句解説の「今月の聖句に寄せて」も読むことにする。
- 11月例会(11/19) BF強調月間  
チャーター15周年記念例会とする。
  - BFについてのアピールを山村BF委員長に依頼。
  - センテニアル初代会長の山中秀男君にご出席を願い、回顧談などをお願いする。またチャーターメンバーには極力出席して頂く。(チャーターメンバーは現在10名)
- 芳崎栄治君の入会式は11月第1例会で行う予定。  
(10月第1例会の前にオリエンテーションを行う)
- ハワイIBCトライアングルのアンケート結果：
  - 参加したいという方が多かった。
  - 時期については：(回答者20名)  
1998年7月…5名 1999年7月…9名  
どちらでもよい…3名 参加出来ない…3名  
(人数にはメネットも含む。1999年7月は米国及びハワイ地区大会の開催期間)
- 横浜とつかクラブとのDBC締結の件は、先方との折衝でその後特に進展事項なし)
- 秋季一泊研修会：  
現在20名の参加希望者あり。テーマは「ファンの充実について」
- パソコン・インターネット研修会：  
現在9名の参加希望者あり。
- 中西部会：12名出席連絡済。(メネット4名含む)
- その他
  - ①いのちの電話バザー：11/1(土)
  - ②高槻YMCA20周年記念：10/11(土)日程の都合つかず、欠席とさせて頂く。会長のみ出席。
  - ③YMCA協力会員未参加者3名の報告あり。
  - ④茨木ワイス5周年記念：9/27  
(秋月、黒田、山田、三浦各氏参加予定)

### 枚方・土佐堀・なかのしま・センテニアル

### 4 クラブ合同納涼例会 結末ご報告(修正)

(9/12/97)

- ①収益合計： 559,000円  
宴会費用(1)： 428,225円  
〃 (2)： 115,500円 (販賣)  
②〃(1)+(2)： 543,725円  
①-②： 15,275円 (当クラブ分： 6,782円)  
オーディション売上額合計： 89,800円 (当クラブ分： 39,674円)  
機器売上額合計： 47,600円 (当クラブ分： 21,030円)  
○当クラブ配当額： 67,486円  
(錦・MET 秋月 利英)

## ▽ インターネット入門 ▽ 再度お説い案内

坂本 哲朗

パソコンを使い、インターネットに触れてみましょう！

とりあえず、2回の開催を予定しております。

大阪セントラルクラブ主催のパソコン勉強会に相乗りさせてもらうことになりました。セントラルクラブは、今年4月より、毎月1回勉強会をやっておられ、我々に協力してもらえることになりました。

日時： 第1回目 10月24日(金) 6:30～8:30p.m.

第2回目 11月7日(金) 6:30～8:30p.m.

場所： 土佐堀YMCA 7階 パソコンルーム

費用： 2,000円

内容： 第1回目 ホームページを見よう。

第2回目 メールを送ってみよう。

ワープロを少しでもできる方ならば、問題ないです。会場には、パソコン(Mac)が25台あり、一人一台のすばらしい環境です。

当日参加OK！ 気軽に参加して下さい。

### インターネットとは：

最近、「インターネット」という言葉を新聞などでもよく目にします。

インターネットは、世界最大のコンピュータ・ネットワークです。

世界の国々を結び、利用者は4,000万人を越えると言われています。既に、膨大な情報がインターネットを通じて世界中を飛び交っています。特にアメリカでは、行政や教育の分野はもちろんビジネスやショッピングなど日常の中にも浸透し、郵便・新聞・テレビなどと並ぶ（あるいはそれらを超える）新しいメディアとしての地位を築きつつあります。日本を含めた多くの国々でも近い将来、インターネットは、電話や水道のサービスと同じようにごく当たり前の存在になるでしょう。

またインターネットでは、従来のメディアとは異なり、ほとんど国の境界を意識することなく情報の交換が行われています。また、たとえば新聞社やテレビ局など特定のものではなく、さまざまなルートを通じて情報をほとんどリアルタイムで伝達することができます。こうした新しい特徴は、21世紀の人々の生活や文化に大きな変化をもたらす可能性をもっているのです。

また、YMCAやY'sでも、情報の伝達、会員同士のコミュニケーションの手段として、すでに利用されております。

\*\*\*



## 論譲 イタリアの人々

秋月 利英

娘が連れ合いの勤務の関係で1993年4月から、4年間ミラノに住んでいました。その間長短取り混ぜて、都合5回イタリアを訪問して、主にミラノを、また、ベニスを2回、フィレンツェ、ローマ等中・北イタリアを訪れることが出来ました。思い付く限り、順不同に「イタリアの人々見たまま、聞いたま」を書いてみました。お読み頂いて、何かのご感想、ご意見がございましたら、是非お聞かせ下さるようお願い致します。

†イタリア人気質=総じて親日的で人柄のよい人が多いようです。今回の記事以外にも、多少書くことあり・ですが、稿を改めさせて頂きます。

†娘夫婦の家主さんご夫妻が、その最たる方々だったのは、彼女らにとって大層幸運なことでした。

マンションから徒歩5分の所にある、市立の保育園に、(送り迎えにも便利だからと言って)孫娘を入れたいと考えていることを知ると、大家さんの奥方(この方英語がしゃべれる)が、『私が“イタリア語で”話をつけてきてあげる。』と言って、学期中途(イタリアの学校年度は9月～翌年6月)の4月から通園させて貰えるようにしてくれたそうです。流石にこんな話は特別な中の特別なことらしいのですが・・・

†娘のマンションから保育園を通りすぎて更に3～4分歩くと、公設市場がありました。八百屋、魚屋、肉屋、乳製品屋等々食品を主に色々な店が軒を並べていましたが、どの店の人も大変愛想が良く(イタリア人は表現がオーバー？特にボディーランゲージ)私の孫娘(上が女、下が男)にも、必ず一言二言声をかけるのです。(娘は、日本人は上得意だからとか言ってましたが、どうもそれではなさそうでした。)

特に下の男の子は小さくイタリア語が解らないのに(人なつっこいので)両手を差し出したりするともう大変、早速に抱き取って頬擦りし『この子は私の天使こんな可愛い子は居ない。』(娘の通訳)・・・

†ミラノはドゥオモ(大聖堂)の横“リナセンテ”=百貨店。そのリナセンテの旅行用品売場のこと。

帰国時の機内持込み品を乗せて(積んで?)引張る小さなカートを求めに行った時、私達夫婦は孫息子を預かって乗せたバギーを押しながら、売場をぐるぐる回ったあげくに、漸く目的のものを見付けました。

バギーを通路の片隅に寄せ、ストッパーを掛けて、売場に入った二人は「これはどうかな？」「一寸値段が・・・」とか何とか、中々話がまとまりません。

ふと、バギーに乗せた娘の孫のことが気になり、後を向いたら、さあ大変！ぐるぐる巻きに近い状態にしておいた子供は？すわ誘拐？そんな筈はありませんわな。隣のサークルの真中で、ウチの孫を抱き上げて、市場の魚屋の主人と同じ事をして居る販売員を、近づから集まつたらしい4、5人が取り囲んでくれて居ました。

\*\*\*

「一番訪みたい街、それはニューヨーク！」

谷川 寛

久しぶりにニューヨークを訪れました。銀行時代の知人をたずねたり、YMC A世界同盟委員長のD.スー牧師にお会いしましたが、別の目的は、かつて20数年前に住んでいたNYでお世話になったバージニア・オルバート夫人と隣に住むデフランシスコ夫妻にお会いすることでした。グラセン駅から列車で北へ30分、ペラム駅は昔のままでした。

オルバート夫人は91才でいまだ車を運転していましたし、教会の聖歌隊でただ一人の白人女性として歌っていると聞き、安心しました。デフランシスコ夫妻も、私と知人をレストランに案内し、私たちより大きなステーキを注文し、夫婦で未だ現役。ご主人は植木園経営、奥さんは高校での看護婦と忙しく、私より5才年上。むしろ、私が勧されました。

さて、最近のNYですが、特にマンハッタンが素晴らしい綺麗になり、治安も大変よくなりました。セントラルパークも朝と昼間は安全です。タイムズ・スクエアズを夜遅く歩いてもあまり心配ありません。警察官とパトカーの数が増えました。ミュージカルの劇場に人々が帰ってきました。昔たくさんあったポルノショップなど、いかがわしい店が一掃されました。観光客も増えました。5番街はブランドの有名店で一杯。代わりに、私が親しんだ歴史のある「ブレンターノ」などの書店が消えました。家賃の高騰が原因です。

このようにNYが「よみがえった」のは、誰も認めるところですが、それは現在のNY市長のルドルフ・ジュリアーニ氏に負うところが多いようです。最近のアメリカの雑誌は、1990年には住民の60%が「機会があれば逃げ出したい」と思っていた街が、今は全米で「一番住んでみたい街」になった、と書き、その理由は、犯罪の劇的減少だ、としています。

この安全な街ニューヨークを支えているのは、38,000人の警官を擁する警察組織だそうです。来年には、ジュリアーニ市長は3度目の選挙を迎えるが、早くも再選確実と見られています。

治安の良くなった街、ニューヨーク！皆さんもお出かけになりませんか？



\*\*\*

杉本メネットからのお便り  
-当クラブ元会長杉本恭之助氏夫人-  
(現横浜とつかクラブ会員)

谷川 有美子

ご主人へのお見舞いのお便りに対し、次のようなお返事がありました。

『いつもお心にかけて頂き、お便り有難うございます。

センテニアルのプリテンを毎月送って下さるので、谷川夫妻や皆様のご活躍を嬉しく拝見しております。メネットさん達のページも楽しみに読ませて頂いております。

主人は、緑内障及び白内障の手術を受け、前回に続いて、この7月に2度目の手術を終え、これで一安心ということになれば、と願っております。緑内障は決して治る病ではありませんので、進行を止め、失明を防ぐ為のもので、生涯病院の御厄介になるのではないかと思います。（中略）

DBCの件も、わが元会長より伺い、うれしく思っております。今のところはまだワイス例会にも出席しております。おしゃれを趣味のようにしておりますが、今では老人をやっております。ご夫妻のご健康をお祈り致します。センテニアルの皆様にも呉々もよろしくお伝え下さい。』

\*\*\*

=土佐堀フォーラム開催のお知らせ=

大阪土佐堀クラブ EMC 高木 志朗

主題：戦後教育制度の功罪について（続）

日時：1997年11月7日(金) 6:30~8:30p.m.

場所：大阪YMCA 1F レストラン「ラペ」

会費：3,000円（飲食代）ラン「ラペ」

申込：5日前に高木迄(0726-95-3647, FAX 0726-95-3699)食事を予約していますので、取消しの場合もご連絡下さい。

座長：佐藤 潤太

発題：「神戸のA少年の提起した発題を受けて」  
前回のフォーラムの経過報告と共に。

前回大いに盛り上がって、是非その続きを語り合いたいとの要望がありましたので、継続フォーラムです。前回の出席者は勿論、出席できなかった人も是非この問題と一緒に語り合いたいと存じます。前回のレジメも御持参下さい。

## = インフォメーション =

メネット会長 中村 幸枝

## ○阪和部合同メネット会へのお誘い

11月23日(日) 11:30a.m. ~ サンヒル阪南  
 会費: 4,000円  
 講演: 「株」INAX 研究員の方による『トイレのはなし』  
 ミニコンサート「サラ・アンサンブル」の皆様

## ○ センテニアル メネットの集い

10月21日(火) 御影の鈴木美藤様宅  
 親睦と今年の方針についての意見交換  
 (謙介氏の Tea のサービスを今回も受けられるでしょう)

## = メネットだより =

## 新しき人を迎えて

中村 幸枝

けさのひかりに鋭さを感じ、茎の細い草花をいとおしく感じました。季節は移ったんですね。

堀井さん、ご入会おめでとうございます。藤田氏もご一緒でした。近所の子供たちや青少年のため、多くの地域の方々へと、例年の如くこの夏も東奔西走されていました。ご自分の作品だという手描きのバラ模様の日傘をさして、街を行かれるご様子は印象的でした。

柔らかなものごして、事を進められる基本的な態度を知ったとき、私は頼もしさも覚えました。

堀井さんのその「あるがままのお姿」でセンテニアルでご活躍されることを望んでおります。日を追うごとにきっと、メンバーとしての堀井さんの「あるべき姿」がシルエットのようにはっきりと浮かんでくるのだろうと、羨ましく想像しています。

私もメネットの立場で、センテニアルの支えになり、ワイスを味わい、YMCAに憧れていきたいと思っております。

堀井さんをワイスにお誘いしたこの事実は、私の忘れ得ぬ事柄の一つになるでしょう。

\*\*\*



## ..... YMCAニュース .....

(10月)

神田 尚人

## \* 賛助会午餐会

日時: 10月14日(火) 午後12時15分~1時半  
 場所: 大阪YMCA会館 9F 903号室  
 内容: 講演「極東ロシアと関西地域の経済関係について」

会費: 3,000円(昼食代含む、講演のみは1,500円)  
 問合せ: 賛助会事務局 ☎ 06-441-0894

## \* 早天祈祷会

日時: 10月17日(金) 午前7時半~8時半  
 場所: 大阪YMCA会館 10F チャペル  
 証し: 八尾和彦氏(関西いのちの電話事務局長)  
 会費: 300円(軽食代)

## \* 講演会「幼稚園運営を変革するマネジメントとは」

日時: 11月7日(金) 午後4時~7時  
 場所: 大阪YMCA会館  
 講師: 島田 恒氏(非営利公益法人マネジメントコンサルタント)

会費: 15,000円

問合せ: 大阪YMCAウエルネス総合研究所  
 ☎ 06-441-0893

## \* 世界YMCA・YWCA合同礼拝

日時: 11月13日(木) 午後6時半~8時半  
 場所: 大阪南YMCA  
 内容: 祈祷週(11/9~15)に、地球上のすべての人人が国境や人種を越えて平和に暮らせるよう、共に祈りましょう。今年は関西韓国YMCAの担当で南Yで合同礼拝が持たれます。

## \* 求むボランティア!

期間: 11月19日~30日(一日だけ也可)  
 内容: 「障害者作品展」の会場設営、作品展示、受付、会場撤収など  
 問合せ: 堺YMCA ☎ 0722-32-8585

## \* 土佐堀ギャラリー報告

今年度に入ってから、2度目の土佐堀ギャラリーを9月8日から27日まで、1階のロビーで行いました。「私たちの難民問題」をテーマに、写真展示・ビデオなどで紹介しましたが、会館利用者だけでなく、通りがかりに覗いていかれた方もありました。11月には、金剛コロニー展(11~14日)、12月には高槻Yで好評を博したマザーテレサの写真展を土佐堀で開きたいと、担当スタッフは張り切っています。キリストの愛を実践したマザーテレサを知る機会を、クリスマスの季節に、多くの人々と分かち合えたらと思います。

## 理事通信 (第4号) より

(10/01/97)

### ○ DBC締結おめでとう

大阪茨木クラブが9月27日に、チャーター5周年特別例会を開催され、東日本区・関東東部の船橋クラブとDBCを締結された。おめでとうございます。

### ○ BF代表の募集

BF資金より全額負担はカナダ・スエーデン・インドの4コース。いずれも各地区的大会出席が義務づけられている。一部負担のコースは1998年のヘルシンキ国際大会参加者で、西日本区より2名の参加を予定している。お申込、内容はBF事業主任通信をお読みください。

### ○ ユースクラブのお知らせ

済州島のユースコンボケーションに参加したユースを中心に『ユースクラブを設立したい』との強い願いが、帰国後のお互いの情報交換の中で芽ばえ、この度、『Y3 WEST』というクラブ名で西日本区に生まれようとしている。

現在、毎月第二木曜日に大阪土佐堀の西日本区事務所で例会を行っている。1998年ヘルシンキ世界大会に参加し、1999年十勝のアジア地域大会で活躍することを目指している。部会などでアピールし活動資金集めをしている。ご協力をお願いします。

### ○ Yサ・ASFエプロン購入と自由献金にご協力を！

9月30日現在、西日本区44クラブより735枚の申込があった。目標枚数1,000枚まであと少し。未だ申込を済ませていないクラブは再度アピールをお願いする。またYMCA主事、研修、養成、およびYMCA同盟から、リーダートレーニングに対する資金申請に応えるためにもYサ・ASF資金を必要としている。自由献金へのご協力もよろしくお願いします。

### ○ ワイズ/YMCAフォーラムに参加しましょう

東・西日本区が合同で開催するフォーラムについて、先月の理事通信でお知らせしたが、ワイズメンズクラブにとって、大切なフォーラムであるから、多数のご参加をお願いしたい。ワイズ参加対象は、区役員・部役員・Yサ主査・その他部長推薦によるクラブ代表とYMCA担当主事。

参加費18,000円（一泊3食・交通費互助を含む）

### ○ 第1回西日本区EMC拡大事業委員会開催

9月27日(土)午前10時から午後2時まで、大阪高槻YMCAに於て開催された。出席者は佐々木西日本区理事、橋崎書記、森本榮三EMC事業主任、仁科保雄、山中将平両EMC事業委員、岩崎正俊、山口弘子、杉浦英、三浦紀生各EMC部主査。

○ 西日本区コンピューター委員会からのお知らせ  
西日本区コンピューター委員会の情報連絡は将来のワイズダムの発展を考え、色々と企画されている。各クラブでぜひご検討の上対応して下さることを期待している。

### ○ 西日本区部会のご案内

中西部部会 10月4日(土) 11:30a.m. 開会  
アイボリーホテル  
びわこ部部会 10月5日(日) びわ湖船上  
彦根港 9:00 長浜港 9:30a.m.  
西部部会 10月25日(土) 12:00開会  
岩国国際観光ホテル  
九州部部会 11月3日(祝日) に変更になった。  
1:00p.m. 開会 ホテルニューオオタニ  
☆皆んなで参加し、大会を盛り上げましょう！

### ○ 周年記念大会のお知らせ

大阪豊中クラブ 35周年 10月4日(土) 11:30a.m. 開会  
アイボリーホテル 阪急豊中駅東口  
金沢クラブ 50周年 10月25日(土) 3:00p.m. 開会  
ホテル六華苑 JR金沢駅西口  
博多オーシャンクラブ 10周年 11月8日(土)  
四日市クラブ 20周年 11月24日(月) 12:00開会  
四日市シティホテル

### ○ お知らせ

「日本ワイズメン運動70年史」が10月に発刊予定の処、諸事情により12月に発刊されることになった。

### ○ ワイズアカデミー委員会からのお詫びとお知らせ

1998年3月21日・22日に開催予定の次期会長研修会が六甲研修センターの都合により3月14日(土)・15日(日)に変更になった。日程のご変更をお願いします。

### ○ 大阪事務所からのお願い

クラブメンバー(ネット)がご逝去された場合、クラブ会長さんは部長と西日本区事務所(大阪土佐堀)へ必ずお知らせ下さい。

### ○ 住所変更のお知らせ

- 湯浅充章：草津クラブ会長  
新住所：〒661 尼崎市塚口町1丁目31-9  
TEL 06-429-9158 FAX 078-371-7525
- 立入嘉啓：京都プリンスクラブ会長  
新住所：〒602 京都市上京区小川通下長者町上ル  
鷹司町66 エルザ御所西 202

以上

# THE OSAKA CENTENNIAL

## ◇◇◇ クラブ・ソング ◇◇◇

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;  
We raise our hand, Our service pledge renewing,  
Ne're to deny our motto's claim,  
Y's Men in fact as well as name,  
Always our objects to pursue,  
We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに  
ともがき ひろがりゆきて  
とおきも ちかきもみな  
ささげて 立つやワイズメン  
さかえと はまれゆたか  
まことは 胸にあふれん

## ○ニコニコ・メッセージ○

- 元気で例会に参加させていただき、感謝しております。・・・芳崎栄治  
○今月の運営・進行、メネットの皆さんのお働きに感謝！！・・・秋月利英  
○遅刻してすみません。  
全日本シルバー合唱コンクールに出場、全員60才以上で楽しく歌ってきました。30団体の参加があったのはびっくりしました。・・・栗山佳三  
○中村メネット、坂本メネット、子連れの海外旅行、よい経験をされ、子供さんたちにとっても素晴らしい旅だったと思います。・・・黒田嚴之  
○メネットのみなさん、御苦労さまでした。とてもよい例会でした。・・・坂本哲朗  
○今日は、スピーチをしたので、いつになく緊張しました。・・・坂本千春  
○中村メネット会長さん、坂本メネットさん、楽しいお話をありがとうございました。・・・柴田 健・暢子  
○元大阪Y M C Aに在勤したことのある Pete Bower からのメッセージを中村メネット持参の Name List の中に発見しましたので、手紙を出しておきます。・・・鈴木謙介  
○カナダに坊やを連れて、夏のキャンプに参加された事に感心しました。  
ハワイに行かれた中村家の話しも、とても嬉しく聞きました。・・・鈴木美藤  
○メネット主宰の例会、特に中村さん、坂本さん2人からの、この夏の海外での体験ありがとうございました。お2人とも子どもづれで、子どもたちの成長にも期待します。・・・角 正信

## 10月お誕生の方

Happy Birthday to following people ....  
山村メネット 9日

## 10月第2例会

日時：1997年10月22日(水) 6:30～8:30 p.m.  
場所：リーガグランドホテル

## 秋の—白研修会

日程：1997年11月2日(日)4:00p.m.～3日(祝)  
場所：淡輪 大丸健保保養所 会費：5,500円ca.

テーマ： ファンドの充実について

☆多数のご出席をお願いします☆

○中村メネット、坂本メネット、ハワイ、カナダの楽しいお話しをありがとうございました。・・・隅田恵子  
○中村メネットと坂本メネットの話、楽しく聞きました。いよいよ、ハワイでのトライアングルですね。

・・・谷川 寛

○昨日より、帰宅せず例会に出席しております。台風が来そうで来なかったので、他人の予定がくるい、少し寝不足です。(深夜の電話担当をしてきたのです) ・・・津田葉清政

○貴重な体験に感謝！ ・・・中村幸枝

○ハワイの話は懐かしい限りです。カナダのディキャンプに感心しました。TKS. ゲストの芳崎氏は後1回で入会来ることは感謝です。 ・・・福永嘉彦

○メネットナイト、中村会長、坂本メネットのお話し、それぞれにとても良い経験をなさり、すばらしい旅のお話有難うございました。 ・・・福永滋子

○中村メネット、坂本メネット、楽しいハワイとカナダの話をありがとうございました。 ・・・三浦直之

○わが家にもやっとE-mailが開通しました。  
・“VIVA-Y's Men”というのを開くと、全国のワイズメンからいろんなメッセージが、毎日ドカドカ入って来ます。

・センティアルの諸兄姉も早く仲間になりましょう。  
10月の入門セミナーを大いに期待して下さい。

・・・山田孝彦

○中村、坂本両メネット、楽しいお話を感謝。

・・・山村幸明

○つたない司会ご協力ありがとうございました。  
・・・山村利子

[編集後記] 金木犀の香りにすがすがしい秋を感じる頃になりました。多くの方々から楽しい数々の原稿を頂き感謝感激です。なかでも深夜2時半頃にFAXで送って下さったメンもおられます。TKS VM この間ミルクをキーボードにこぼして万事休す、幸い取替え出来て一安心。これまた感謝です。(YF)